

# *Brasil: Partido de los Trabajadores pedirá investigar a Temer por amparar intereses de británica Shell*

---



Brasilia, 21 nov (RHC-PL) El Partido de los Trabajadores (PT) de Brasil anunció que solicitará a la Procuraduría General de la República (PGR) investigar al presidente, Michel Temer, por actuar en defensa de los intereses de la multinacional Shell y otras petroleras británicas.

Las bancadas del PT en la Cámara de Diputados y el Senado Federal ingresarán con un pedido en ese sentido que incluya, además, al titular y al secretario ejecutivo del Ministerio de Minas y Energía, Fernando Coelho Filho y Paulo Pedrosa, respectivamente.

En una nota difundida aquí, el PT explicó que la acción de sus bancadas se basa en las revelaciones hechas el domingo último por el diario inglés The Guardian, las cuales demuestran cómo el gobierno británico encomendó a su par brasileño tomar medidas para atender intereses de las petroleras Shell, BP y Premier Oil en el área del pré-sal.

Todo fue concertado en marzo de este año, durante la visita a Brasil del ministro de Comercio e Inversión del Reino Unido,

Greg Hands, señaló.

En este caso, dijo el líder de la bancada del PT en la Cámara de Diputados, Carlos Zarattini, se trata de un crimen de lesa patria, pues el actual gobierno actuó contra los intereses nacionales para favorecer a las petroleras extranjeras.

La multinacional anglo-holandesa Shell fue la mayor beneficiaria de la segunda y tercera ronda de

licitación del pré-sal, realizada a fines de octubre pasado y en la que, según la apreciación de la Federación Unica de los Petroleros (FUP), el gobierno Temer entregó parte de las cuantiosas reservas petroleras del pré-sal a un 'precio vil'.

La Shell hizo el negocio del siglo, sostuvo la víspera el senador Roberto Requiao, quien encabeza el Frente Parlamentario Mixto en Defensa de la Soberanía Nacional, y advirtió que 'esa negociación va a caer y nosotros vamos a comenzar a trabajar en el Senado para revertir lo que fue hecho'.

Indicó además que la multinacional será tratada como 'receptadora de mercancía robada', especialmente ahora que ya se conoce que el gobierno brasileño cedió al lobby de esa empresa.

Requiao sostuvo además que en el Brasil de hoy negociar con el gobierno que encabeza Michel Temer 'es mejor que vender cocaína'.

En octubre pasado, el Frente Parlamentario Mixto en Defensa de la Soberanía Nacional alertó a los inversionistas extranjeros y al cuerpo diplomático acreditado aquí sobre los riesgos de participar del proceso de privatizaciones impulsados por el Ejecutivo Federal.

Por tratarse de un gobierno ilegítimo, las medidas del actual mandatario Michel Temer podrían ser revertidas y anuladas por el presidente de la República que asuma el cargo en 2018 como resultado de una elección por el voto popular, subrayó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147998-brasil-partido-de-los-trabajadores-pedira-investigar-a-temer-por-amparar-intereses-de-britanica-shell>



**Radio Habana Cuba**